



Nombramientos dividen a políticos y ONG

Por Claudia Arellano
y Sergio Ramírez

LOS CUATRO nuevos nombramientos de la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, en las secretarías de Gobernación, Seguridad, Educación y Bienestar, generaron división de opiniones entre la oposición y demandas en las organizaciones civiles.

Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, aseguró que las designaciones de Rosa Icela Rodríguez (Segob), Omar García Harfuch (SSPC), Mario Delgado (SEP) y Ariadna Montiel (Sebiene), "confirman que el próximo Gobierno federal será tristemente más de lo mismo con puro cercano al Presidente".



“LOS NOMBRAMIENTOS (...) nos confirman que el próximo Gobierno federal será tristemente más de lo mismo con puro cercano al Presidente Andrés Manuel López Obrador”

MARKO CORTÉS
Dirigente nacional del PAN

Sin embargo, el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri (PAN), felicitó a Delgado Carrillo por su nombramiento en Educación: "Envío mis buenos deseos para que su designación en este importante cargo sea un impulso que garantice la educación de nuestras niñas, niños y jóvenes en México".

Para el senador Emilio Álvarez Icaza, los recientes nombramientos sólo reflejan el peso específico de la influencia del Presidente: "En este paquete, cargos claves, es la incidencia de López Obrador y los riesgos que existen de una no conducción democrática, de diálogo y de inclusión con todas las visiones del país".

El líder de los diputados de Morena, Ignacio Mier, dijo que con estos nombra-

mientos de Sheinbaum continúa robusteciendo su gabinete.

"Estoy convencido de que fortalecerá el modelo de la nueva escuela mexicana. ¡Enhorabuena a todas y todos! Sigamos haciendo historia por México", resaltó.

La organización Mexicanos Primero exigió al próximo titular de la Secretaría de Educación Pública, buscar soluciones en esta materia, más allá de las becas prometidas, pues "el Sistema Educativo Mexicano requiere de una gestión eficaz para dar respuesta a los desafíos que presenta, porque hasta ahora solo 28 de cada 100 estudiantes que ingresan a la primaria, llegan a la educación superior".

En tanto, Educación con Rumbo Opino que es crucial una estrategia clara en el sector, y advirtió que "la continuidad y el seguimiento a los temas tan delicados en educación no pueden hacerse si se ve a la Secretaría de Educación como trampolín a otros puestos políticos o solo es un pago a colaboradores leales".

EL TIP

MEXICANOS
Primero hace un llamado para que el derecho a la educación sea garantizado a cada niño.